

Constatons le : il y a le refus de la réhabilitation des 639 soldats " Fusillés pour l'exemple " en 14-18

Faut-il s'en étonner de la part d'un gouvernement qui a emboîté le pas des fauteurs de guerre depuis 2022 : 413 milliards pour la loi de programmation militaire !

Faut-il s'en étonner ?

Constatons le : tous les gouvernement de la Vème République ont trouvé le moyen d'écarter cette réhabilitation !

Rappelons que le 31 juillet dernier nous nous sommes rassemblés à Montpellier dans l'unité Place Jean Jaurès pour exiger le " CESSER LE FEU ! " immédiat et sans condition en Ukraine !

La même politique de guerre menée depuis plus d'un siècle conduit aux mêmes tragédies pour les soldats des 2 cotés de la frontière .

Les mères accueillent les cadavres (cercueils) de leurs fils tombés des 2 cotés .

Plus que jamais résonne avec une grande vérité les mots de Jaurès : " la capitalisme porte en lui la guerre comme la nuée porte l'orage "

Les dirigeants qui mènent la guerre en Ukraine qu'ils s'agissent de Biden-Macron-Poutine-Zélenki sont des dirigeants capitalistes, qu'on les appelle " oligarques " ou autres multinationales

Et maintenant vient de resurgir en Palestine ce conflit meurtrier qui dure depuis 75 ans parce qu'en 1947 les grandes puissances ont refusé le droit à l'autodétermination du peuple Palestinien !

Les peuples ne veulent pas la guerre ! mais le capitalisme a toujours cherché à les diviser : il en a été ainsi avec le plan Balfour créant la partition avec un foyer Juif et un foyer Arabe (au Moyen Orient) de même en Inde avec le Pakistan .

Les peuples ont montré dans l'histoire de l'Humanité qu'ils pouvaient vivre en Paix sans différenciation : Musulmans Juifs Chrétiens ont vécu ensemble dans l'Andalousie de Avicenne, Avéroès, Maimonide dans le respect de la liberté de conscience et des cultes divers

Cher-e-s ami-e-s

Notre Rassemblement est une nouvelle fois le lieu où se rencontrent dans l'unité les Associations, les militants les personnalités qui condamnent la barbarie et affirment avec Jaurès que l'Humanité n'a qu'un seul chemin : **la Paix**

Alain VISSEQ

Pdt du groupe de Libres Penseurs Victor Hugo